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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Meinecke fragt nach, ob es stimmt, dass Herr Kolz aus der Wählergruppe Gä-
gelow ausgetreten sei?

Herr Kolz legt seine Stellungnahme dar. 

Ein Bürger der Gemeinde erkundigt sich, ob in der Gemeinde Straßenbaumaßnah-
men geplant sind.

Herr Helms-Ferlemann informiert, dass hierfür im Haushaltsplan 2018/2019 Gelder 
eingeplant waren, der Haushalt aber erst kürzlich genehmigt wurde. Diese Gelder 
sind aber nicht verloren und gehen in die HH-Planung für 2020/2021.

Eine Bürgerin aus Gägelow meldet sich zu Wort und schildert die Parksituation auf 
dem Marktplatz in Gägelow. Sie ist der Meinung, dass dieser Platz nicht als Park-
platz genutzt werden sollte. Hier würden sich sehr viele Eltern mit ihren Kindern auf-
halten die dort Roller oder Fahrrad fahren. In früheren Jahren war der Marktplatz 
stets gepflegt und ein Ort der Begegnung für die Bürgerinnen Bürger der Gemeinde. 

Herr Helms-Ferlemann verweist auf den heutigen TOP 7, hier wird dieses Thema er-
neut aufgegriffen. 
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